

好 都 市

21世紀、棚倉町は世界を見つめます。
二つの国際友好都市は、私たちにいつも新鮮な驚きと
大きな感動をもたらしてくれ、棚倉の子どもたちの夢はいま、大きく
世界へと広がっていきます。



スパルタ市(ギリシア)
S61.9.23調印



初めての国際交流都市は
棚倉と同じ北緯37度に位置するまち。



―― 一世紀を迎え、さらに躍進するまちづくりをめざすために、棚倉町は国際交流も積極的に進めています。

初めて、国際交流都市となったのは、ギリシアのスパルタ市です。スパルタ市はオリンピック発祥の地にあつて、棚倉と同じ北緯三七度に位置する街。この神秘的で美しい街として知られるスパルタ市と棚倉町が友好都市の提携を結んだのは、昭和六年九月三日のことです。こうして棚倉町にとって初めての国際交流がスタートしました。

そして、リゾートスポーツプラザ「ルネサンス棚倉」は、美しいギリシア建築をモチーフとして設計され、神秘的で古代イメージあふれる建物として完成しています。平成二年四月に行なわれたオープニングセレモニーには、その完成を祝って、スパルタ市長をはじめ多くの方が、遠くギリシアよりお祝いに駆けつけてくださり、両市町間の友好をさらに深めたのです。